
平成３０年１１月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  平成３０年 １１月５日（月） 午前 １０時３０分 

閉会日時  平成３０年 １１月５日（月） 午前 １１時００分 

場  所  愛西市役所 北館２階 会議室２－１ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           堀 田 直 紀 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           渡邉祐香理 

          委 員           水 谷 朋 和 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部長          大 鹿 剛 史 

学校教育課長        渡 辺 弘 康 

学校教育課主幹       高 木 久 彰 

         生涯学習課長        伊 藤 俊 一 

         スポーツ課長        近藤ゆかり 

 

 

 

■ 傍聴者     １名 

 



   1 

 

 

 

１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

（１） 愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２） 就学校の変更申請について 

（３） 第２次愛西市教育大綱（案）について 

（４） その他 

 

５ 閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

【教育長】 

 

１．開会 

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

 前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたが、お気づきの

点やご異議はなく、ご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告 

・佐織中学校吹奏楽部が、東海大会にて３年連続金賞を受賞されました。 

11 月 18 日に大阪城ホールにて全国大会に出場されます。 

・人事異動の件につきまして、昨今の状況としましては、ベテランの先

生の年齢層の数が非常に少なくなってきているように感じます。 

女性の管理職の方にはこれから益々社会進出していただく必要がある

と感じております。人事方針については、去年と変更ありません。 

 

４．議事 

 （１）愛西市教育委員会後援名義使用について を議題とします。こ

れらのうち、新規のものについて各事務局より説明をお願いします。 

 

（資料１－２事業名「第１回愛知県ミニバスケットボール U11 交流会」

より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

（資料１－４事業名「東海小学生バレーボール連盟新人大会」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

その他の後援についても、過去に承認した実績のある事業ですが、合わ

せて許可してよろしいですか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 
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【教育長】 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課） 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

 

 

（学校教育課） 

 

 

 

【教育長】 

 

（生涯学習課長） 

 

 

 

【教育長】 

（教育部長） 

次に、（２）就学校の変更申請書について を議題とします。事務局より

説明をお願いします。この件に関しましては、個人情報のため、非公開

とさせていただきます。 

（傍聴者１名、退室） 

 

（傍聴者１名、入室） 

 

次に、（３）第２次愛西市教育大綱（案）について を議題とします。事

務局より説明をお願いします。 

 

（資料３ 「第２次愛西市教育大綱（案）」について説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

 

・第２章（２）の内容について「地域子ども・・・」と書かれています

が「地域の子ども・・・」ではないでしょうか。 

・第１章２について、「（２）その他の計画」は順番的に最後に表記する

内容ではないでしょうか。 

 

「地域子ども・・・」については、愛西市の『子ども・子育て支援事業

計画』を参考に表記しています。 

再度、事務局で検討させていただきます。 

 

次に（４）その他について を議題とします。何かありますか。 

 

成人式の日程について、ご案内させていただきます。 

平成３１年１月１３日（日）、平成３２年１月１２日（日）を開催予定と

しておりますので、よろしくお願いします。 

 

他に議題もないようですので、以上で議事を終わりたいと思います。 

次回定例教育委員会は、１２月６日（木）になりますのでよろしくお願

いします。 

 

５．閉会 

 閉会宣言をする。 

 


